

Anthony Muheria, Évêque de Kitui (Kenya)

L'Église se doit ici de favoriser tout type de rencontres entre des gens très différents, de ne jamais rejeter qui que ce soit. Saint Josémaria Escrivá disait, à bon escient, qu'il n'y a qu'une seule race, celle des enfants de Dieu.

23/03/2010

Les enseignements du fondateur de l'Opus Dei m'encouragent dans mon

travail. Il sut promouvoir tant d'initiatives sociales qu'il m'interpelle et m'aide à vivre la justice dans la charité.

Son optimisme m'est aussi d'un grand secours pour éviter le laisser-aller et le fatalisme. Pour ne donner qu'un exemple, je vous avouerai que nous sommes pleins d'espérance bien que mon diocèse se trouve dans l'une des zones les plus pauvres, les plus touchées par la sécheresse et l'aridité. Après de années de famine et de terrible sécheresse, les pluies récentes vont nous permettre une première récolte, après cinq années extrêmement dures et auxquelles nous avons pu faire face grâce à l'aide du gouvernement et des ONG. Malgré tout, les gens ne baissent pas les bras et continuent de se battre.

L'Église se doit ici de favoriser tout type de rencontres entre des gens très différents, de ne jamais rejeter

qui que ce soit. Saint Josémaria Escriva disait, à bon escient, qu'il n'y a qu'une seule race, celle des enfants de Dieu.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/anthony-muheria-eveque-de-kitui-kenya/>
(21/01/2026)